

# Mein Logbuch

Von NithrilMusic

## Kapitel 8: 10. Eintrag

Logbucheintrag 13.14.3499

Es war schrecklich. Einfach nur schrecklich.

Am Morgen des 10.14. sind wir auf die neue Mission gegangen. Zu Beginn ging alles gut. Wir konnten den Kristall sicherstellen und waren gerade auf dem Weg zur Condor, als wir von unzähligen Vaponiern angegriffen wurden. Wir wurden getrennt. Ich wusste nicht was mit den anderen passierte. Aber ich wurde gefangen genommen. Meine Entführer wollten den Kristall zurück. Aber es waren Verbündete von Cyclonis. Ich wurde drei lange Tage gefangen gehalten. Ich bekam nichts zu essen oder trinken. Wurde einmal (zum Glück nur ein Mal) gefoltert, weil sie wissen wollten, was mein Team tun würde. Aber ich hielt tapfer aus und sagte ihnen nichts. Tat so als würden sich meine neuen Freunde nicht um mich sorgen. Aber das taten sie bestimmt. Auf jeden Fall Aerrow. Ich hatte ihn so sehr vermisst. In nur drei Tagen.

Zum Glück sind sie dann doch noch gekommen und haben mich befreit.

Ich bin vollkommen K.O.!!!

Aerrow hat mir sein Bett geliehen. Er kümmert sich richtig gut um mich. Ich liebe ihn wirklich sehr.

Er kommt gerade wieder ins Zimmer.

Er ist einfach super lieb.

Aerrow, ich liebe dich!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Bow